

Beachvolleyball. Offene medl-Stadtmeisterschaften boten einen spannenden Abschluss der medl-Beach-Serie für die Herrenteams



Strahlende Sieger der offenen medl-Stadtmeisterschaften 2014 v.l. Holger Schmidt mit Guido Bernards, Uwe Schmidinghoff mit Christoph Leszinski, Denny Koard mit Rastislav Rajt

Mülheim an der Ruhr: TS 1912 e.V. | Für die Titelkämpfe des letzten Turniers der medl-Beach-Serie der Herren war den Teams kein Weg zu weit, sie kamen aus Duisburg, Essen, Düsseldorf, Hürth, Leverkusen, Rheinberg, Mettmann, Wülfrath, Hattingen, Köln, Wuppertal, Iserlohn, Dortmund, Hamm, Willich, Ratingen, Unna und Münster. Während die jeweiligen Gruppensieger direkt ins Viertelfinale eingezogen sind, mussten Gruppenzweite und -dritte sich zunächst, wie es auf der FIVB World Tour üblich ist, in einer KO-Runde dafür qualifizieren. Bis dorthin gab es keine Überraschungen.

Essener Oldstar Uwe Schmidinghoff mit Partner Christoph Leszinski verblüffen die

Konkurrenz

Das eine Halbfinale gewannen zur Überraschung aller die Oldstars Uwe Schmidinghoff und Christoph Leszinski vom Beachclub 2000 gegen die bärenstarken Denny Koard und Rastislav Rajt vom Tus Iserlohn. Im zweiten Halbfinale gewannen ebenfalls die weitaus erfahrenen Holger Schmidt (VC Menden Much) und Guido Bernards (SSF Fortuna Bonn) gegen die Jungstars Andre Engel und Andreas Tins des zweitligistenabsteigers TV Rumeln. Für eine noch größere Überraschung sorgten Schmidinghoff und Leszinski als sie im Finale nach drei sehr umkämpften Sätzen den ehemaligen Westdeutschen Meister Schmidt mit Partner Bernards bezwangen und sich am Ende verdient das goldene medl-Trikot überziehen konnten. Das bronzene medl-Trikot sicherten sich Koard und Rajt in dem sie im kleinen Finale Engel mit Partner Tins bezwangen. Der Turnierfavorit und NRW Teamranglisten dritter Edgar Witt vom Blau Weiß Aasee wurde mit seinem Partner überraschend nur fünfter.

Jens Nosbers und Rafael Krajewski werden Stadtmeister. Andre Engel und Andreas Tins holen Gesamtseriensieg

Das Turnerschaftsteam bestehend aus Jens Nosbers und Rafael Krajewski verlor das sehr umkämpfte Viertelfinale gegen den späteren Turniersieger knapp und wurde fünfter. Als bestes Mülheimer Team eroberten sich Nosbers mit Krajewski damit den Stadtmeistertitel für das Jahr 2014. In der Seriengesamtwertung konnten sich Engel und Tins trotz nur der vierten Turnierplatzierung den Sieg und somit das dunkel rote medl-Trikot sichern. Die Stadtmeisterschaften der Damen werden am 24. August über die Bühne gehen. Alle Ranglisten und Informationen zur medl-Beach-Serie sind unter www.medl-Beach-Serie.de.vu zu finden.

